



第1回横越町小学生海外研修報告 (2回シリーズ その1)



日 程 表

7月26日(月)	9:50 横越町役場出発 12:15 新潟空港発 13:10 ハルビン空港着 16:00 児童公園で交流
7月27日(火)	午前 ハルビン市児童少年活動中心訪問 午後 経緯小学校児童宅へ訪問
7月28日(水)	午前 ハルビン市内観光 午後 北京市へ移動
7月29日(木)	午前 万里の長城を観光 午後 北京動物園見学
7月30日(金)	午前 天安門見学・デパートで買物体験 午後 上海市へ移動・雜技団見学
7月31日(土)	11:40 上海空港発 15:25 新潟空港着

◇ハルビン市
児童公園
国際児童デー
を記念して造られた公園。
小学生が運営
管理を一切して
いる児童鉄道が
名物。全長2km、
7両編成のミニ
列車が走る。

海外研修参加者	
横越小学校5・6年 遠藤 雄太(二本木) 菊地 孝治(川根谷内) 斎藤 智史(川根谷内) 佐藤 稔浩(焼山) 岩佐 薫(横山)	杉 良子(小川根本内) 原 美衣(横根谷内) 原 茂(横山) 原 奉率(教育長) 川島 孝(小学校教頭) 小田 孝修(5年担任) 上村 良文(養護教諭) 原 美渡(敬)
仲村 一樹(二本木) 原 岩坂(横山) 原 佐藤(横山) 原 林(横山)	森 真美(横山) 原 真美(横山) 原 真理(横山) 原 真理(横山)

21世紀の横越町を担う
小学生
中国では、まず新潟県と交流
関係の深いハルビン市を訪ね、
地元小学生との交流や家庭訪問
などを通じて、生活や習慣の違
いに触れ、次の訪問地の北京市
長を団長とする引率者5名が、
7月26日から7月31日まで、5泊6日の日程で中国を訪問しま
した。

小学生の国際人としての感覚
を育むため、横越小学校5・6
年生の希望者15名と、川島教育
長を団長とする引率者5名が、
7月26日から7月31日まで、5泊6日の日程で中国を訪問しま
した。

その中から、今月号では、ハ
ルビン市での交流を中心には、子
どもたちの活動の様子を報告し
ます。



活動センターを訪問し、子どもたちの活動の様子をいろいろ見せて
もらいました。

この写真は、センターでの交歓会のスナップです。リコーダーの合
奏、オカリナと独唱、リズム(ダンス)を行いました。



児童公園

5年 茅原 麻衣

私は中国海外研修で思い出が
たくさんできました。その中で
もすっごく心に残った出来事
は、児童公園へ行ったことと、
家庭訪問へ行ったことです。

児童公園では、初めてみんな
で私達を迎えてくれました。み
んな何を言っているのか分から
なくて大変でした。それでも通
訳の人がいたのでよかったです。
子どもだけで運動している電
車に乗ったあと、交流会でダン
スなど見せてくれました。

帰る時、となりにいた女の子
が何かを言っています。ジェス
チャーで名前、住所、電話番号
を書いて!と言っていることが
分かりました。みんながバスに
もどつていくのに、つぎからつ
ぎへとメモ帳をわたされて、バ
スにおいていかれないかと心配
していると、通訳のリーさんは、
教会(今は記念館 写
真上)と中央大街(石畳
の道 写真右)



ハルビン市にはロシア
風の建築物が多く残って
います。

教会(今は記念館 写
真上)と中央大街(石畠
の道 写真右)

子どもたちにとってはじめて
の交流活動で、おまけに言葉も
分からず、はじめは不安そうな
様子でしたが、テキパキとした
地元の子どもたちの家庭を訪問
しました。

子どもたちにとっては初めて
の交流活動で、おまけに言葉も
分からず、はじめは不安そうな
様子でしたが、テキパキとした
地元の子どもたちと交流してい
るうちにすっかり打ち解けて、
家庭訪問をする頃にはリラック
スして、積極的に仲間づくりや
の多い交流活動であつたようだ
す。



楽しかった家庭訪問

5年 桑原 麻耶

私は中国に行って、一番樂し
くおもしろかったことは、家庭
訪問と動物園(北京)、雜技團
(上海)でした。

家庭訪問では、アヤさんの家
に行きました。家に行った時に
思つたんですが、中国の家はア
パートみたいで、でも聞いて
みたらマンションみたいに最初
から一コの部屋を買い取つて自
分の部屋(家)になるのです。
中国にはフルーツもいろいろ
あります、食べ方が日本と少
し違います。例えば、洋ナシは
皮つきのままガブッと食べます。
中国の子どもたちはすごかつ
たです。アヤさんはピアノがう
まかったです。私もピアノで習
つてゐる練習曲をひきました。
中国のピアノは日本とちがつ
音がびみょくにちがうのに気づ
きました。

歓迎会でのあいさつを、代表
の方々は嬉しそうに聞き入つ
ていました。

子どもたちには、楽しく実り
の原さんが中国語で行うと、中
國の方々は嬉しそうに聞き入つ
ていました。

子どもたちには、楽しく実り
の多い交流活動であつたようだ
す。

では、全長6千4百キロメート
ルにおよぶ「万里の長城」など
を見学し、歴史や文化を直接肌
に触れました。

21世紀の横越町を担う
小学生

の

の中から、今月号では、ハ
ルビン市での交流を中心には、子
どもたちの活動の様子を報告し
ます。

小学生の国際人としての感覚
を育むため、横越小学校5・6
年生の希望者15名と、川島教育
長を団長とする引率者5名が、
7月26日から7月31日まで、5泊6日の日程で中国を訪問しま
した。

中国では、まず新潟県と交流
関係の深いハルビン市を訪ね、
地元小学生との交流や家庭訪問
などを通じて、生活や習慣の違
いに触れ、次の訪問地の北京市
長を団長とする引率者5名が、
7月26日から7月31日まで、5泊6日の日程で中国を訪問しま
した。

その中から、今月号では、ハ
ルビン市での交流を中心には、子
どもたちの活動の様子を報告し
ます。

21世紀の横越町を担う
小学生

の